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Workshop: Einfache Sprache / Leichte Sprache  

 

Viele wichtige Informationen sind schwierig zu verstehen. 

Zum Beispiel wegen langer und verschachtelter Sätze mit unverständlichen Begriffen. 

Die Regeln der Leichten Sprache helfen, Sprache einfacher zu machen. 

Wir schauen uns im Online-Workshop die wichtigsten Regeln der Einfachen Sprache 

an. 

Das Gelernte können Sie anwenden in Ihren E-Mails, Handouts, Arbeitsanweisungen 

sowie zum Texten im Lernraum, für Veranstaltungen oder für den Blog. 

 

Das erwartet Sie im Workshop: 

• Was ist Einfache Sprache? / Was ist Leichte Sprache? 

• Wichtigste Regeln der Einfachen Sprache / Leichten Sprache 

• Text-Beispiele einfacher formulieren 

• Wie gut sind bestehende KI-Tools? 

• Übungen, Fragen und Austausch 

 

Termin und Ort 

Montag, 12.05.2025 und Montag, 19.05.2025, jeweils von 14.00 bis 16.00  

Uhr. Die Fortbildung besteht aus zwei Teilen. Die beiden Termine müssen 

wahrgenommen werden. │ Online über Zoom 

Anmeldung 

Die Anmeldung für die Fortbildung erfolgt online über https://www.keb-

muenchen.de/veranstaltungen/details/13834_einfache-sprache 

Die Anmeldefrist endet am Donnerstag, 08.05.2025.  

Die Teilnehmerzahl ist auf 15 Personen begrenzt. Anmeldungen werden 

entsprechend des Eingangsdatums und je nach verfügbaren Plätzen 

berücksichtigt. 

https://www.keb-muenchen.de/veranstaltungen/details/13834_einfache-sprache
https://www.keb-muenchen.de/veranstaltungen/details/13834_einfache-sprache
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Ansprechpartner 

Das ist eine Kooperationsveranstaltung zwischen KEB München und Freising 

e.V. und dem EOM Fachbereich Lernplattform. 

Für Rückfragen wenden Sie sich per E-Mail an lernplattform@eomuc.de 

Referentin 

Verena Reinhard, Germanistin M.A. Ihre Praxis besteht aus: 

• seit mehr als 16 Jahren im Bereich Leichte Sprache tätig 

• Gründungsmitglied vom Verein " Netzwerk Leichte Sprache" 

• Arbeit bei der Lebenshilfe e.V. mit Menschen mit Lernschwierigkeiten 

• Assistentin bei der VHS im "Deutsch als Fremdsprache"-Unterricht  

Moderation: 

Birgit Götz, pädagogische Referentin für digitale Bildungsarbeit bei der KEB 

Katholische Erwachsenenbildung in der Erzdiözese München und Freising e. V. 

Dr. Marta Parulska, pädagogische Fachreferentin im Fachbereich Lernplattform 

des Erzbischöflichen Ordinariats München 

 

Wir freuen uns auf Sie! 
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